



Antrag

der Abgeordneten **Franz Bergmüller, Uli Henkel, Ulrich Singer, Christian Kligen, Andreas Winhart, Gerd Mannes, Markus Bayerbach, Martin Böhm, Katrin Ebner-Steiner, Ferdinand Mang** und **Fraktion (AfD)**

Sachverständigenanhörung zur Verkehrsproblemlage der Bundesstraße B 304

Der Landtag wolle beschließen:

Der Ausschuss für Wohnen, Bau und Verkehr führt eine Sachverständigenanhörung zur Verkehrsproblemlage der Bundesstraße B 304 durch. Dabei ist die Arbeitsgruppe B 304 des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr mit allen beteiligten Gebietskörperschaften zusätzlich zu den Sachverständigen zu laden.

Begründung:

Bei der Problemlage der B 304 als Bundesstraße handelt es sich eigentlich um eine Bundesangelegenheit. Die letzten Diskussionen in den Anliegergemeinden und die sich überörtlich und überparteilich formierte „Allianz B 304“ verweisen jedoch auf die Erkenntnis, dass Lösungen mittlerweile nur jenseits reiner Eingriffe in den Verlauf der Bundesstraße zu erwarten sind.

Um dem Regionen übergreifenden Verkehrsproblemkomplex B 304 besser gerecht zu werden und Erkenntnisse aus möglichst vielen Blickwinkeln auf eine nachhaltige, zukunftsweisende Entzerrung der Verkehrssituation im gesamten Münchner Osten und Südosten zwischen Baldham, Wasserburg, Flughafen München und Rosenheim zu erreichen, soll der Ausschuss für Wohnen, Bau und Verkehr eine Expertenanhörung unter Beteiligung des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr und der „Arbeitsgruppe B 304“ abhalten.